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自由民主党　江東区議会議員

江東区で生まれ育ち、太鼓と自転車と絵を描くことが好きな元気印です。
地域の皆さまと共に活動し、皆さまの声を区政に届けていきます。お互い
に支えあい、世代を越えた住民の温かい絆のある街づくりに邁進します。

ホームページ http://www.kenzaki-y.com/
ブログ http://blog.livedoor.jp/kenzaki_y/
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１．区民の力で築く元気に輝く町について
（１）安全で安心な観光ルートの確保について

横十間川の環境整備を含めて都による散歩道の内容は。
①～バリアフリー化等を協議し、水辺の緑豊かな遊歩道として整備する。

（２）地域資源を活用した環境振興について
江東区観光協会設立と観光プランの関わりは。
②～満足度の高いプランを実施し、観光ガイドブックに商店街情報を掲載する。

２．未来を担うこどもを育む町について
（１）伝統文化の教育を行い、その成果を発表する場を準備しては。

①～学習指導要綱の改善事項の一つであり、こども達は様々な日本の伝統文化に触れるとともに体験
を通して豊かな心を育んでいる。また、学習発表会や周年行事で取り組みを発表している。

（２）地域で集える芸術発表について
②～展示時間等の工夫をして、来場しやすい環境整備に努める。保幼小の連携教育や学校行事の相互

参観等を進めていく。

３．青少年の健全育成について
（１）青少年対策地区委員会の活動と青少年問題協議会との連携は。

①～スポーツイベントでの活動や情報交換の場の提供などにより連携している。
（２）小学校教育にキャンプの体験学習を取り入れてはどうか。

②～防災訓練の観点からも可能性を研究する。
（３）ジュニアリーダーの環境を整備し認知度を上げるべきでは。

③～活躍した児童・生徒についての情報を学校に伝え、活動内容を紹介してもらう。
（４）青少年委員会が企画、実施する小・中学生対象の活動へ財政的支援を行うべきではないか。

④～青少年委員会活動の経費など健全育成に必要な予算措置を図る。

第１回定例会と第３回定例会の本会議で区政一般について質問しました。
区長並び所管の理事者からの答弁を抜粋ですが報告します。

☆江東区議会ホームページで動画録画配信　　http://www.city.koto.lg.jp/ac/gikai/

第１回定例会一般質問（抜粋） 2012年2月23日

区民に開かれた議会を目指し、インターネット中継の実施と会議録の公開を行っています。

町会お花見の和太鼓発表

「東京ナイトウォーク」都庁での発表

区民まつり「マイカーフェスティバル」

「スポーツチャンバラ」江東区大会

小松橋地区対カローリング大会

江少連北部キャンプ（八ヶ岳）



地域活動

１．「江東区CIGビジョン」について
（１）区民・事業者による民間緑化に向けた「協働」の取組みとは。

①～店舗などの街角緑化や商業施設などの開発に伴う緑地整備を推進する。
（２）自然資源「ポケットエコ　スペース」について

②～多様な生き物の生息空間の拠点として区独自のビオトープの運営管理は、ボランティアに支えら
れている。そのネイチャーリーダーは地域の自然環境活動リーダーとして活躍している。

２．みんなにやさしいマナーの向上について
（１）「たばこ」の喫煙者・禁煙者の環境整備は。

①～歩行喫煙者禁止等のパトロールでルール遵守の呼びかけや美化活動を進めている。健康づくり応
援店での禁煙等を示すステッカー表示の掲示方法の見直しを図る。

（２）自転車利用者のマナー向上について
②～自転車専用レーン整備への取り組みを検討し、マナー向上に関して安全教室で啓発する。親子で

参加できるイベントの計画を検討する。

３．地域の防災力強化について
（１）自主防災のための協議会を設立するべきでは。

①～地域訓練の実行委員会を母体とした協議会等の設立を支援する。消防署や消防団と連携を図り情
報伝達ルートの確保・周知に努めていく。

（２）防災教育について
②～教材を使用して、児童・生徒の防災に対する関心や理解をより一層深めていく。中学生のボラン

ティア活動推進について自ら進んで活動するなど主体的に活動する姿勢を養っていきたい。

宇迦八幡宮の本祭りでは、初めての試みでしたが、
総代会の協力を得て「五ケ町子どもみこし」が執り行
われました。限られたひと時でしたが、新たに住まわ
れた方々が子ども達と一緒になってお祭りに参加して
いただけました。
青少年対策委員会小松橋地区主催の中学生対象「東

京ナイトウォーク（30Kmの夜間歩行）」が都庁にて事例
発表され、石原都知事（当時）から表彰を受けました。
ウィークエンドスクール活動（WES）や子ども会・

北部キャンプ・区民まつりなど恒例行事にも元気に参
加できました。
また、この一年間「川南和太鼓クラブ」は、各町会

でのお花見に始まり、川南小60周年行事では新しい子
ども達も加わって記念太鼓を披露し、大活躍でした。
事務局として係わっている「深川八ヶ町防災連絡協

議会」が継続され、町会長、防災担当者ならびに学校
関係者、区防災課や消防団が、地域の防災力を強化す
るために意見交換しました。

今後も
温かい絆のある街づくりに
邁進します。

川南小復興60周年式典発表・記念太鼓 祝賀会・歴代PTA会長出揃いご挨拶 深川八ケ町防災連絡協議会

第３回定例会一般質問（抜粋） 2012年9月21日



けんざき美彦（釼先美彦）●Profile
昭和34年1月6日　江東区扇橋生まれ
文化教養学園幼稚園、江東区立川南小学校、千代田区立今川中学校、京華高等学校、玉川大学工
学部を卒業後、東京トヨペット㈱を経て、実家である三孝自動車㈱ 入社、取締役。
川南小学校PTA会長、深川第四中学校PTA会長、京華中学高等学校PTA会長を歴任し、現在は
小松橋地区青少年対策委員会副委員長を務める。平成20年度区政功労者表彰を受ける。
また、江東区青少年委員として、青少年健全育成活動や扇橋三丁目青年部副部長、深川消防団第
2分団班長、川南ウィークエンド実行委員会事務局長、川南和太鼓クラブ指導者などとして活躍し、
一男一女の父親としても地域の保護者と共に、各種行事に指導的な立場で参加している。
さらに、（社）東京都自動車整備振興会江東副支部長として、業界の発展にも尽力している。

議員トピックス

24年度は文教委員会（副委員長）と医療・介護保険制度特別委員会の所属となりました。
24年度予算審査特別委員会・23年度決算審査特別委員会でも疑問点を質問しました。

委員会報告

＊区立幼稚園での学校開放事業の現状と災害時の緊急
臨時避難所への働きかけ

＊学校用務業務委託実施校の管理体制状況
＊小・中学校の課外活動の外部委託講師の支援
＊武道教育の強化支援の現状

＊中学生職場体験授業の民間企業での協力状況
＊商店街の空き店舗の活用と「ご当地グルメ」の促進
＊郷土品の展示がされている資料館の推進
＊「明治～昭和」の民具や生活用品の保存計画
＊学童や江東きっずクラブへの環境整備

江東きっずクラブ 江戸川区民まつり 区政報告会

東京ゲートブリッジ 国内都市行政視察 東京都江東治水 事務所水門管理センター

１　江東きっずクラブ　1/25
元気に遊ぶ子供たちの姿を見させて
いただき私も元気に！今までいろい
ろな「江東きっずクラブ」を見てき
ましたが、すべての施設が良い環境
とは限りません。放課後支援の環境
を整えていくよう頑張ります。

２　江戸川区民まつり　10/7
区内高校生の文化発表（ダンスや吹
奏楽）のステージ、一生懸命に取り
組む姿勢に感動しました。当区でも
「ハイスクール村」を実現したいです。

３　区政報告会　2/17
江東区の議員になり初めての「区政
報告会」を行いました。皆さんに区

政の「難しさ」と「望み」お伝えい
たしました。多くの皆さんにお集ま
りいただき本当にありがとうござい
ました。

４　東京ゲートブリッジ　1/30
若洲～中央防波堤に新しい橋が出来
上がりました。天候にも恵まれ富士
山や東京湾が一望でき素晴らしい景
色でした。ヨットハーバー、ゴルフ場、
キャンプ場と若洲が新しい観光地区
になるように江東区初の「道の駅」
の実現に向けて発言していきます。

５　国内都市行政視察　8/29～9/1
兵庫県豊岡市、岡山県岡山市及び愛
媛県松山市とスケジュールとしては

強行でしたがどの地域も土地柄に合
った事業を展開しており行政の取り
組みに参考にさせていただきまし
た。帰りに清流「四万十川」に寄り
道しました。

６　東京都江東治水事務所水門管理
センター　3/14
防災対策特別委員会にて清澄にあり
ます「東京都江東治水事務所水門管
理センター」を視察いたしました。
24時間体制で高潮、津波から守っ
ていただいていたことに感謝いたし
ます。災害時のためにバックアップ
システムがあり下町が助けられてい
ることを知りました。


